## Hichem KAABECHE - Joueur du mois de novembre de Proligue

Paris, le 2 décembre 2016,

A l'issue de la période de votes, c'est le pivot algérien d'Istres Hichem KAABECHE qui est élu Joueur du Mois de novembre.



## Le trophée ira dans le sud.

Après deux Massicois, Yohan Herbulot et Luc Steins, c'est Hichem Kaabeche qui a été désigné meilleur joueur du mois de novembre en Proligue. Le pivot d'Istres a en effet été désigné par le vote des internautes en recueillant 46% des suffrages. Il devance le gardien de Billère, Arnaud Tabarand (27%) et l'ailier gauche de Tremblay, Samuel Honrubia (27% également).

Arrivé à l'été 2015 en provenance d'Algérie, Hichem Kaabeche s'est fait sa place au sein du collectif provençal. Sur ce mois de novembre, le solide pivot (1,92m, 100 kilos) s'est démarqué avec 5 buts lors du succès face à Pontault-Combault (27-19) et un parfait 3/3 sur le match suivant, remporté face à Dijon (25-28). De quoi permettre au club istréen d'être invaincu sur ce mois de novembre et de s'installer confortablement dans le Top 5 du classement et de viser clairement les playoffs en fin de saison.

Retrouvez le classement sur proligue.fr.